

Engie – Eneco Houffalize

Chers riverain.e.s,

Comme vous le savez certainement, l'études d'Incidences sur l'Environnement (EIE) concernant notre projet éolien, sur la commune d'Houffalize, est terminée. Nous avons déposé notre demande de permis et nous sommes actuellement en période d'enquête publique. Pendant cette période vous avez, à nouveau, l'occasion de vous exprimer sur notre projet et même de consulter tous les documents s'y rapportant, directement à la commune.

Ces documents sont souvent très techniques, c'est pourquoi, en accord avec la commune d'Houffalize, nous avons décidé de vous inviter à une soirée riverains, sous forme d'ateliers informatifs et participatifs. Ces ateliers auront tous un thème différent, en relation avec le projet.

L'objectif de cette soirée est de vous permettre de prendre connaissance des évolutions du projet par petits groupes de 10 personnes maximum et de poser vos questions directement aux chefs de projet d'Engie ou d'Eneco, à leurs experts en biodiversité ou aux représentants du bureau d'études qui a réalisé l'EIE.

Les ateliers se tiendront le mercredi 7 décembre 2022, à la salle des quatre vents (Vellereux 6663 MABOMPRES, près du terrain de foot E), à partir de 16h et jusque 19h (l'horaire pourrait être allongé s'il y a plus de demandes que de places disponibles), départ des groupes toutes les 20 minutes (4 groupes possibles par heure).

Pour vous accueillir dans les meilleures conditions possibles, les inscriptions sont souhaitées.

Vous pouvez vous inscrire par e-mail en envoyant vos coordonnées (nom – prénom - adresse) à l'adresse suivante : contact@com-une.be. Merci de préciser l'horaire souhaité, vous recevrez une confirmation de votre inscription ainsi que de l'horaire.

Dans l'attente de vous voir nombreux,

Les équipes projet d'Engie & d'Eneco